
 
CDU-Stadtratsfraktion 

 

An den  

Bürgermeister der Stadt Siegburg 

Herrn Stefan Rosemann 
Nogenter Platz 10 

53721 Siegburg 

 
 

 

Siegburg, 23.11.22 

 

 

 
Ratssitzung am 12.12.22 unter TOP „Anfragen von 

Ratsmitgliedern“:  
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 

ich bitte zur Ratssitzung am 12.12.22 unter TOP „Anfragen von 

Ratsmitgliedern“ um schriftliche Beantwortung folgender Fragen: 

1. Die Umstellung von G8 auf G9 bei den Gymnasien hat begonnen. Dadurch 

wird zusätzlicher Raumbedarf zumindest beim Anno-Gymnasium entstehen. 

Gibt es Förderzusagen des Landes zur Mitfinanzierung ggf. notwendiger 

Baumaßnahmen o.ä. zugunsten der Gymnasien. Wie weit sind die 

Planungen der Verwaltung zur Umsetzung der notwendigen Maßnahmen 

gediehen und sind sie mit den Schulleitungen abgestimmt? 

 

2. Die Schulsozialarbeit kann seit diesem Jahr gemäß neuer Richtlinien des 

Landes NRW zusätzlich zu den bisherigen Möglichkeiten 

besonders gefördert werden. Das Land stellt dafür 57,7 Mio€ zur Verfügung, 

im Rhein-Sieg-Kreis können in den nächsten beiden Jahren ca. 1.268 Mio€ in 

Anspruch genommen werden. Der Eigenanteil der Kommunen beträgt 20 %. 

Der Bürgermeister hat in seiner letzten Haushaltsrede die Einrichtung von 2 

Schulsozialarbeiterstellen angekündigt. Bisher ist nichts geschehen. Warum 

hat er nicht über die neuen Möglichkeiten in den letzten Sitzungen des 

Schulausschusses informiert, damit im Gremium dazu Beschlüsse gefasst 

werden konnten? 
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3. Die Stadt Siegburg arbeitet zur Abwicklung von Sprachfördermaßnahmen 

für Flüchtlingskinder an den Schulen seit langem mit der hiesigen 

Arbeitsagentur/ Jobcenter zusammen. Nach unserer Kenntnis beabsichtigt 

die Arbeitsagentur/ Jobcenter darauf aufbauend mit der Stadt Siegburg eine 

Kooperation zur Durchführung eines Integrationsprojektes, das die 

Ausweitung der Schulqualifizierung von Schülerinnen und Schülern mit 

Migrationsgeschichte zum Ziel hat. Wie weit sind die 

Kooperationsplanungen gediehen, welche genauen inhaltlichen Ziele sind 

damit verbunden und wie und wann werden sie praktisch umgesetzt?  

 
Mit freundlichem Gruß, 

 

gez. Anna Diegeler-Mai 

Ratsmitglied  
 


